

Erwachsenenbehandlung

Für Zahnkorrekturen ist es nie zu spät! Wir möchten gerne dazu beitragen, Vorurteile und Missverständnisse aufzuklären. Und vergessen Sie nicht: Gerade und schöne Zähne steigern Selbstbewusstsein und Attraktivität!



Vorurteil Nr. 1: Zahnfehlstellungen können nur im Kindesalter korrigiert werden

Denken Sie das auch? Damit sind Sie nicht alleine. Dennoch ist es nicht wahr: Zähne können in jedem Lebensalter an die richtige Position bewegt werden. Nur das Kieferwachstum kann im Erwachsenenalter nicht mehr beeinflusst werden. Hier muss man eventuell zu anderen (kieferchirurgischen) Methoden greifen.

Vorurteil Nr. 2: In jedem Fall müssen Zähne gezogen werden

Das ist früher bestimmt häufig geschehen. Neue Behandlungstechniken (etwa selbstligierende Brackets oder andere Hilfsmittel) und der Einsatz spezieller Bogenformen ermöglichen es uns heute, Zahnfehlstellungen auch im Erwachsenenalter meist ohne Zahnentfernungen zu behandeln.

Vorurteil Nr. 3: Zahnsparren für Erwachsene sind sehr auffällig

Zahnspangen müssen nicht aussehen wie „Schneeketten“! Uns stehen heute ästhetisch sehr ansprechende weiße Keramik-Brackets zur Verfügung. Unsichtbare Alternative: Lingualbrackets (incognito™), die an der Zungenseite der Zähne kleben. Oder transparente Schienen (Invisalign, Orthocaps), die kaum auffallen.

Vorurteil Nr. 4: Zahnfehlstellungen haben keinen Einfluss auf das Gesamtbild

Sehr schmale oder eingefallene Lippen aufgrund von Zahnfehlstellungen lassen den Patienten älter oder traurig erscheinen. Das muss nicht sein! Eine Verbreiterung der Zahnbögen bzw. eine Korrektur der Fehlstellung trägt zu Ihrem perfekten Lächeln bei. Wir bemühen uns um eine optimale individuelle Lösung, um die Persönlichkeit jedes einzelnen Patienten zu unterstreichen. Lassen Sie sich überraschen!

Wir freuen uns und beraten Sie gerne!